

Le Forum ministériel Chine Celac commence aujourd'hui



Beijing, 4 avril, (RHC).- Un forum ministériel entre la Chine et la troïka de la Celac, la Communauté des États Latino-américains et caribéens, formée du Costa Rica, de Cuba et de l'Équateur a commencé aujourd'hui pour impulser un schéma de coopération intégrale.

Des dépêches datées de Beijing signalent que les représentants de ces pays latino-américains se réunissent dans la capitale chinoise avec le ministre des Affaires étrangères, Wang Yi, dans le but de renforcer les programmes de bénéfice mutuel entre les deux parties et donner ainsi suivi aux accords du second sommet de la Celac qui a eu lieu à La Havane.

Récemment, le président chinois, Xi Jinping a mis l'accent sur l'importance du forum pour le développement des relations de coopération entre la Chine et l'Amérique latine. Il avait signalé que l'influence internationale du mécanisme pour la paix et la stabilité régionales et mondiales s'est accrue.

La Celac est un mécanisme régional créé en décembre 2011 à Caracas et formé de 33 pays. À l'heure actuelle, le Costa Rica assure la présidence tournante du bloc régional.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/19490-le-forum-ministeriel-chine-celac-commence-aujourd'hui>



Radio Habana Cuba